

ESTÁDIO BEIRA-RIO - PORTO ALEGRE

l'aperçu

Domaine d'utilisation

Stades

Type

World Cup Special 2014

L'Estádio Beira-Rio, ou Estádio José Pinheiro Borda, comme il est officiellement appelé, a été construit en 1969 puis rénové et agrandi en 2014. Les sièges et rampes d'accès aux tribunes sont désormais protégés par une enveloppe métallique. Les travaux de rénovation ont été réalisés en plusieurs étapes de telle sorte que le stade soit toujours fonctionnel durant les travaux.

L'Estádio Beira-Rio est le siège du « Sport Club Internacional » de Porto Alegre qui continuera à utiliser le stade à l'avenir.

C'est ici que l'équipe de France affrontera l'équipe du Honduras pour son premier match.

Réalisation : 1969

Capacité : 48 849 spectateurs

5 matches :

4 matches de poule

1 quart de finale

Contribution TROX :

Diffuseurs plafonniers

Grilles de ventilation

Diffuseurs à jet hélicoïdal

Prises d'air extérieures

Clapets coupe-feu

Volets de dosage